



御菌中だより

清 流

令和6年9月30日

令和6年度 伊勢市立御菌中学校
第10号 伊勢市磯町2225

文責 校長 谷口 北斗

教育目標「心豊かで たくましく 今日を生きぬく 御菌中学生の育成」 Tel. 36-5139 Fax. 36-4701

中体連秋季大会が開催されました

9月28日(土)、29日(日)に、中体連秋季大会と県中学陸上大会が開催されました。秋季大会では、伊勢度会地区の中学校の3年生が引退し、1・2年生として新チームでの初の公式戦ということで、新人戦としての位置づけでもあります。試合経験を積むことはもちろん、来年の夏の大会に向けて、自分たちの課題を見つける大会でもあるので、勝敗の結果にこだわることも大切ですが、試合の内容や自分の技術や戦う姿勢、マナーなどにもこだわってほしいと思います。中学生は短い期間でも恐ろしいほどの成長を見せることがあります。これから冬に向かって、部活動の時間は日に日に短くなっていく中で、どのように自分を高めていくのか?ということが重要になるので、時間を大切にしていってください。

今回は残念ながら陸上大会には訪れられなかったのですが、どの会場でも生徒たちの頑張っている姿が見られました。

本校の入賞者は次の通りです。

バスケットボール 男子 優勝

優秀選手 安藤日陽さん、前田隆之介さん、楠大翔さん、年森信義さん

女子 準優勝

優秀選手 脇田星那さん、中村きのさん、中村美裕さん

卓球

団体戦 3位

剣道

男子個人戦 5位 上嶋深夏海さん



惜しくも入賞等には至りませんでした、

ソフトテニス個人戦（男）では、西尾さん・矢野さんペア、山本さん・藤井さんペア
同じく（女）では、御村さん・案浦さんペア がそれぞれ2日目に残ることができました。

野球（厚生中と合同）は、初戦の桜浜中・伊勢宮川中合同チームを大差で勝利しましたが、次戦
において優勝した南勢Vに0－3と惜敗しました。

県中学陸上大会でも、中西経太さん、堀江楓さんが出場しましたが、惜しくも入賞を逃しました。



後期生徒会本部役員が決まりました

9月27日（金）に生徒会立会演説会及び投票が行われ、後期生徒会役員が決定しました。御
園中学校ホームページにも書いたのですが、小さな学校でありながらも、複数の候補者が出そろい、
選挙になったことに対して、大いに讚えたいと思います。残念ながら落選した人たちも、違う形
での生徒会への協力する方法もあると思うので、せっかくのやる気を活かしていただければ、と思
います。新しい本部役員は、下記のとおりです。10月4日（金）に認証式を行う予定です。

後期生徒会本部役員

会長 東爪 蓮さん 副会長 中村 心咲さん
書記 高橋 里歩さん 会計 山下 陽太さん



参加者全員、しっかりと練習をして、自分の言葉で話げたのは見事でした。



選挙管理委員もしっかり説明等できました。

御園という地域を大切に！

先日、御園中学校区に住む方から、「犬の散歩で歩いていると、中学生がいつも元気よくあいさ
つをしてくれます。いい生徒たちですね。」という話を聞くことができました。先日の生徒会本部
役員選挙の立会演説会でも、候補者の人たちから、「あいさつをしっかりする学校をめざしたい」
という思いを聞かせてもらいました。大賛成です！先日も御園ふれあいまつりで、10回記念とい
うこともあり、御園小・中学生にのみ豪華賞品があたる抽選会を催していただきました。それだけ
みなさんは地域の人たちに大切にされているのです。では、みなさんはどのように地域の人たち
の思いに伝えていくのか？みなさんもこの御園という地域を大切にしてほしいので、地域の人たち
にしっかりとあいさつができる人が増えてくることを願います。

